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O Paraná começa a semana 
com  23.316 vagas de emprego 
com carteira assinada  dispo-
níveis nas Agências do Tra-
balhador e postos avançados. 
O número foi divulgado pela 
Coordenação do Trabalho e 
Emprego da Secretaria do Tra-
balho, Qualificação e Renda, 
e reforça a força do estado na 
geração de empregos e na co-
nexão entre empregadores e 
trabalhadores. As funções com 
maior número de oportunida-
des seguem concentradas na 
indústria, comércio e setor de 
serviços. São 6.119 vagas para 
alimentador de linha de pro-
dução, 913 para operador de 
caixa, 809 para abatedor e 728 
para repositor de mercadorias.

Dois novos projetos na área 
de semicondutores, que contri-
buirão para os desenvolvimen-
tos tecnológico e econômico 
do Estado, foram assinados na 
tarde de segunda-feira (23/6), 
no novo escritório da Invest RS 
em São Paulo. As formalizações 
foram realizadas com as empre-
sas Tellescom Semicondutores 
e Chipus Microeletrônica e 
resultarão em investimentos de 
mais de R$ 1 bilhão e na gera-
ção de mil novos empregos.  

Com um investimento de 
cerca de R$ 1 bilhão, o objetivo 
é construir uma fábrica focada 
na produção de componentes 
eletrônicos para as áreas de co-
municações, automotivas e de 
computação avançada. 

Os investimentos constan-
tes da Sanepar na infraestrutura 
de saneamento para garantir o 
acesso à água tratada de qua-
lidade e coleta e tratamento 
de esgoto mantêm o Paraná, 
por quatro anos consecutivos, 
como o estado mais sustentável 
do Brasil. 

Curitiba figura como a ci-
dade com melhor saneamento 
entre as capitais brasileiras – 
posição que foi reforçada por 
divulgação em um site especia-
lizado neste setor nesta segun-
da-feira (23).

Nos três primeiros meses 
de 2025, a Sanepar investiu R$ 
487 milhões. Com isso, a em-
presa mantém 100% de abaste-
cimento com água tratada. 
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Foi iniciada na manhã de 
segunda-feira (23/6), a etapa 
operacional da contratação 
de empresa especializada para 
prestação de serviço de implan-
tação e operação de 130 esta-
ções de monitoramento hidro-
meteorológico na modalidade 
nowcasting de missão crítica no 
Rio Grande do Sul. 

O serviço contratado inclui 
a instalação do conjunto de su-
porte das estações hidrológicas 
(com sensores de nível de rio e 
precipitação) e das estações me-
teorológicas (com sensores de 
velocidade e direção do vento, 
umidade, pressão atmosférica, 
temperatura e precipitação).  
As 130 estações incluem leitura 
de dados hidrológicos.
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Mês do Migrante e do Refugiado

Universidade Gratuita e Fumdesc

Conferência Estadual de Saúde 

Fazenda e Sindifisco/SC se reúnem

Representantes tomam posse

O Sistema Nacional de 

Emprego (Sine) de San-

ta Catarina começa a se-

mana com 8.118 vagas 

abertas em todo o estado, 

sendo 408 destinadas ex-

clusivamente a PcDs. As 

oportunidades estão dis-

tribuídas em diferentes 

setores e níveis de esco-

laridade, com destaque 

para duas regiões que 

concentram o maior nú-

mero de vagas.

A Grande Florianópolis 

aparece em primeiro lu-

gar no ranking, com 2.140 

vagas de emprego. Só o 

município de São José 

concentra 1.054 oportu-

nidades, sendo 133 para 

PcD, seguido de Tijucas 

(777) e Florianópolis (170). 

A região tem se destaca-

do na geração de empre-

gos formais e no cresci-

mento de oportunidades 

em setores como comér-

cio, serviços e indústria. 

O Vale do Itajaí aparece 

na sequência, com 1.808 

vagas. As vagas contem-

plam desde áreas ope-

racionais até cargos téc-

nicos e administrativos, 

com diversas oportunida-

des também para pessoas 

com deficiência.

A Secretaria de Estado da 

Assistência Social, Mulher 

e Família (SAS), por meio 

da Gerência de Políticas 

para Igualdade Racial e 

Imigrantes, participou 

nesta terça-feira, 24, do 

encaminhamento de imi-

grantes para o mercado 

de trabalho. A iniciativa é 

em parceria com a Secre-

taria de Estado de Indús-

tria, Comércio e Serviço 

(Sicos) para o encaminha-

mento para o mercado de 

trabalho por meio do Sis-

tema Nacional de Empre-

go (Sine). O atendimento 

foi realizado no Centro de 

Florianópolis e orientou 

cerca de 100 imigrantes.

A Secretaria de Estado 

da Educação apresentou 

dados que evidenciam a 

relevância dos programas 

Universidade Gratuita e 

Fumdesc para o acesso e 

a permanência de estu-

dantes carentes no ensi-

no superior, durante au-

diência pública realizada 

na Assembleia Legislativa 

de Santa Catarina, na ter-

ça, 24. Do total de con-

templados, 82% são estu-

dantes que realizaram o 

ensino médio em escolas 

públicas estaduais. Atual-

mente, mais de 50 mil es-

tudantes de instituições 

comunitárias e privadas 

catarinenses cursam a 

graduação com o apoio 

dos programas do Gover-

no de Santa Catarina.

Com foco na melhoria das 

condições de trabalho e 

na saúde do trabalhador 

como direito humano, a 

5ª Conferência Estadual 

de Saúde do Trabalha-

dor e da Trabalhadora de 

Santa Catarina (CESTT/SC) 

teve o seu começo nesta 

terça-feira, 24, em Floria-

nópolis. 

O evento, promovido pela 

Secretaria de Estado da 

Saúde (SES) e pelo Con-

selho Estadual de Saúde 

(CES), se estende até esta 

quinta-feira, 26, reunindo 

representantes de todas 

as regiões do estado.

A iniciativa representa um 

espaço fundamental para 

a construção de políticas 

públicas voltadas aos tra-

balhadores. 

Com o objetivo de alinhar 

ações para o segundo se-

mestre de 2025, o secre-

tário Cleverson Siewert se 

reuniu com os servidores 

da 6ª Gerência Regional 

da Fazenda em Caçador 

nesta terça-feira, 24. Foi a 

primeira vez que a unida-

de teve a presença de um 

secretário da Fazenda em 

reunião de trabalho.

Em pouco mais de uma 

hora de conversa, o secre-

tário Cleverson Siewert 

fez um breve balanço das 

ações da gestão do go-

vernador Jorginho Mello, 

falou dos resultados al-

cançados nos primeiros 

seis meses deste ano e 

projetou as atividades 

para o segundo semestre 

de 2025.

Os representantes do 

Conselho Estadual de 

Assistência Social (Ceas/

SC) tomaram posse nesta 

terça-feira, 24 de junho, 

nas dependências da Se-

cretaria de Estado da As-

sistência Social, Mulher e 

Família (SAS) e também 

de modo on-line. 

São 23 conselheiros, ti-

tulares e suplentes, que 

representam entidades 

não governamentais e 

governamentais, de for-

ma paritária, para gestão 

2025-2027.

O Conselho Estadual de 

Assistência Social de As-

sistência Social foi instituí-

do pela lei nº 10.037, de 26 

de dezembro de 1995. 
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Deste total, 408 são vagas para PcDs

SC tem mais de 8 mil vagas 

de emprego disponíveis

Hospital de Arroio do Meio 
inaugura dez leitos de UTI

Com recursos do governo 
do Estado disponibilizados 
por meio da Secretaria da Saú-
de (SES), o Hospital São José, 
de Arroio do Meio, inaugurou 
nesta segunda-feira (23/6) dez 
leitos da Unidade de Tratamen-
to Intensivo (UTI) como parte 
do Programa Inverno Gaúcho 
com Saúde. 

Os novos leitos vão reforçar 
o atendimento à população do 
município, do Vale do Taquari 
ou mesmo de outras regiões do 
Estado durante os meses de in-
verno, conforme a necessidade, 
evitando a sobrecarga nos servi-
ços de emergência.

Os dez leitos funcionarão 
de forma permanente. Cinco 
deles foram incluídos no Ge-
rint, sistema de gerenciamento 
de internações da SES, ainda 
nesta segunda. Os demais serão 
abertos ao longo da semana. 
Para mantê-los durante os pró-
ximos 90 dias, a instituição re-
cebeu R$ 70,4 mil do programa 
Inverno Gaúcho com Saúde.

A UTI do Hospital São José 
foi inaugurada em março de 
2024 após um investimento de 
R$ 820 mil de outro programa, 
o Avançar na Saúde, também 
do governo do Estado. O valor 
serviu para financiar a compra 

de equipamentos. A única pen-
dência é a habilitação dos dez 
leitos no Ministério da Saúde. 
Enquanto o processo não for 
concluído, o Estado vai repas-
sar os recursos para mantê-los 
abertos.

“Essa UTI faz parte de um 
sonho da comunidade. É uma 
UTI bem equipada e que vai 
ser muito importante para os 
atendimentos”, disse o diretor-
-geral do hospital, José Clóvis 
Soares. “Esses leitos vêm com-

plementar os leitos do Vale no 
inverno, momento do ano em 
que há uma necessidade maior”, 
destacou.

“A gente faz saúde em nome 
das pessoas”, ressaltou a secretá-
ria adjunta da Saúde, Ana Cos-
ta, que representou a secretária 
da Saúde, Arita Bergmann, na 
cerimônia de inauguração. Ana 
também ressaltou a necessida-
de de a população se vacinar 
contra o influenza, reduzindo 
o risco e a gravidade dos casos. 

“O Rio Grande do Sul tem re-
gistrado um aumento expres-
sivo no número de casos e a 
vacinação nesse momento está 
muito abaixo do que precisa-
mos”, alertou.

O prefeito de Arroio do 
Meio, Sidnei Eckert, destacou 
a importância do hospital para 
o município. “Em 2012, nós 
discutíamos que hospital que-
ríamos para Arroio do Meio. Já 
existia um projeto para termos 
uma UTI aqui”. 

Eles farão parte do programa Inverno Gaúcho com Saúde
Arthur Vargas/Ascom SES

Para manter abertos os leitos após o inverno, o hospital receberá recursos estaduais

A Companhia de Opera-
ções com Cães (CIOC) da Po-
lícia Militar do Paraná (PMPR) 
deu início nas últimas semanas 
aos treinamentos para a realiza-
ção de cinoterapia, uma moda-
lidade de Terapia Assistida por 
Animais voltada ao auxílio de 
crianças diagnosticadas com o 
Transtorno do Espectro Autis-
ta (TEA). A iniciativa já conta 
com seu primeiro cão, Balu, um 
filhote de quatro meses da raça 
Golden Retriever, que passa 
por um rigoroso processo de 
formação e adaptação. 

O projeto será implementa-
do em duas fases distintas. Na 
primeira, a equipe da CIOC, 
composta pelo policial condu-
tor e o cão, se deslocará a clí-
nicas e instituições de ensino 
especializadas, integrando o 
animal como uma ferramenta 
de apoio às terapias já em an-
damento. Já na segunda fase, 
projeta-se a estruturação de um 
espaço na própria sede da com-
panhia para receber as crianças 
e realizar as atividades terapêu-
ticas no local.

O processo de formação de 
Balu é um pilar fundamental do 
projeto. A 1º tenente Mikaela 
Esmanhoto detalha as etapas 
do treinamento. “O Balu está 
com quatro meses agora, então 
está na fase de socialização e 
ambientação. Esse é o momen-
to em que tentamos apresentar 
o máximo de estímulos para ele, 
para que, ao chegar na fase jo-
vem e adulta, ele não estranhe, 
não tenha medo e não seja um 
cão reativo”, explica a tenente.

“Até por volta dos 10 meses, 

ele ficará nessa fase de socializa-
ção e também no adestramen-
to básico, como sentar, deitar, 
entender comandos, saber que 
não pode ser reativo, não pode 
pular, nem morder. Depois 
desse período, começaremos a 
aplicá-lo diretamente nas tera-
pias”, complementa.

A concretização da inicia-
tiva foi idealizada pela cabo 
Curotto e pelo cabo Maickon, 
cinotécnicos da CIOC, com o 
apoio do capitão Marcelo Hoi-
ser, comandante da companhia, 

e viabilizada por meio de uma 
parceria estratégica. Após diá-
logos para uma parceria com 
um canil de Curitiba, a doação 
de Balu foi efetuada. A escolha 
do filhote foi feita pela própria 
Curotto, que identificou nele o 
perfil ideal para a função.

Escolher o Golden Retrie-
ver como cão de apoio no pro-
jeto de cinoterapia não se ba-
seia em uma exigência exclusiva 
da raça, mas sim em seu amplo 
reconhecimento internacional 
pela alta taxa de sucesso nesse 
tipo de intervenção.

“Há iniciativas ao redor do 
mundo que demonstram que 
essa raça apresenta característi-
cas ideais para terapias assisti-
das por animais, como tempe-
ramento dócil, sensibilidade e 
facilidade de socialização. Por 
isso, a priorização do labrador 
se dá como uma medida de efi-
ciência na aplicação dos recur-
sos públicos, evitando tentati-
vas com raças que podem não 
apresentar o mesmo nível de 
resposta comprovada”, explica 
Hoiser.
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O projeto será implementado pela PM do Paraná


